

Pressedienst

31. Juli 2018

372/2018

## Bürgerbüro ist Ansprechpartner für die Anmeldung des Wohnsitzes

Für alle Einwohnerinnen und Einwohner ist das Bürgerbüro bei der Anmeldung des Wohnsitzes der erste Ansprechpartner. Dies gilt ab 1. September nicht nur für Castrop-Rauxeler mit deutschem Pass, sondern auch für Bürgerinnen und Bürger mit ausländischer Nationalität. Diese Regelung ist auch unabhängig davon, ob die Personen aus EU-Ländern stammen oder nicht. Grund ist die einheitliche Erfassung der ganzen Familie bzw. der Wohnungsnehmer auf einem Meldeschein.

Bislang hatte die Ausländerbehörde diesen Part für Menschen ohne deutschen Pass übernommen. Sinnvoll ist die neue Regelung auch, da Familien mit unterschiedlicher Herkunft nun die Anmeldung bei einer Servicestelle vornehmen lassen können und nicht mehr unterschiedliche Fachbereiche aufgesucht werden müssen.

Termine können persönlich an der Infotheke des Bürgerbüros im Rathaus vereinbart, über die städtische Internetseite www.castroprauxel.de gebucht oder telefonisch unter 02305/106-2292 abgesprochen werden. Ein Dolmetscher ist ggf. für die Anmeldung mitzubringen.





## Pressedienst

Seite 2

Weiter Informationen zur Anmeldung des Wohnsitzes sind im Internet unter www.castrop-rauxel.de im Menüpunkt Bürgerservice zu finden.

Zusätzlich erinnert die Einbürgerungsstelle der Stadtverwaltung an ihre Öffnungszeiten. Für den Publikumsverkehr hat die Fachstelle montags und donnerstags von 8.00 bis 12.00 Uhr geöffnet. Termine ausschließlich Nachmittags sind nach vorheriger Vereinbarung möglich. Diese können telefonisch unter 02305/106-2391, -2359 oder per Mail an <a href="mailto:dirk.hoecke@castrop-rauxel.de">dirk.hoecke@castrop-rauxel.de</a>, <u>claudia.kovarik@castrop-rauxel.de</u> abgestimmt werden.

